

Gedenken an die Corona-Toten

Von Dr. Werner Kleine / Matthias Haschke

18. Februar 2021, 12:04

Die Opfer der Corona-Pandemie sichtbar machen!





Die Corona-Pandemie fordert Menschenleben. Dabei ist es letztlich unerheblich, ob jemand an, mit oder durch das Corona-Virus stirbt: Das Leben endet zu früh. Hinter jeder und jedem Toten stehen Menschen, die trauern. Dabei sterben viele hinter verschlossenen Türen auf den Intensivstationen – oft ohne den letzten Beistand durch ihnen nahestehende Menschen.